

## La Casa Abelló

**T**odo hace indicar que este año será muy especial para Joan Abelló.

El pasado sábado se inauguró la Casa del Museo, un espléndido rincón lleno de arte y de obligada visita. La Casa Museo, si bien supone el final del proceso de construcción del museo, no ha de suponer el final del trabajo si no más bien como revulsivo para continuar involucrando más a la ciudad y a la comarca en el museo.

Sólo hay que ver el orgullo que exhiben en Gra-

nollers con su teatro que si bien es un gran logro, a nadie escapa que es un equipamiento incómodo, para tomar ejemplo de lo que tendríamos que hacer en Mollet.

Tanto el Museo como la Casa hacen de Mollet la capital cultural de la comarca y es algo que hay que saber vender al exterior después de involucrar a la ciudadanía.

Además hay que tener en cuenta que todo hace indicar que Joan Abelló verá en el 2002 como se le hace justicia concediéndole la Creu de Sant Jordi. ●

## Sant Jordi

**M**ollet del Vallès, al igual que la mayoría de localidades catalanas celebró la semana pasada la festividad de Sant Jordi.

Desde hace unos años, los floristas de la ciudad se habían quejado del impacto negativo que tenía en sus ventas la competencia desleal que se estaba produciendo ya que era normal ver como había paradas ambulantes que, sin pagar ningún tipo de impuesto y ni tan siquiera pedir permiso, estaban vendiendo rosas, a un precio inferior, ló-

gicamente, a los que los comerciantes que pagan durante todo el año sus impuestos, produciéndose una competencia desleal.

Desde la concejalía de Seguridad Ciudadana se dio la orden a la policía local de controlar a estos vendedores ambulantes en una decisión que hay que saber agradecer ya que no tan sólo beneficia a los floristas en particular si no a la ciudadanía en general ya que consigue afianzar a un sector cuya presencia es imprescindible en la fiesta de Sant Jordi. ●

# SON NOTICIA

### Tiro Olímpico

La Generalitat aprobó, hace un mes, el plan especial del área olímpica de Mollet. Se trata del final de un proceso que pudo haber acabado en uno de los hechos más ilógicos de los últimos años ya que, si el ayuntamiento no hubiese ganado el proceso judicial ante la Generalitat, el campo de tiro olímpico se hubiese acabado desmantelando perdiendo los setecientos millones de pesetas que costó esta obra de gratos recuerdos para la ciudad olímpica en el 1992. ●

### Pla de les Pruneres

El pleno del ayuntamiento de Mollet aprobó en su sesión del pasado martes, el Plan urbanístico que regula y define el Pla de les Pruneres. El proyecto consiste en construir un aparcamiento con capacidad para cuatrocientas plazas además de un teatro-auditorio. Anuncian las autoridades locales que no será como el de Granollers aunque si que hay que tener en cuenta que el proceso de construcción sea más rápido que el de la capital administrativa de la comarca. ●

### ONG

Durante la última comisión de gobierno del Ayuntamiento de Mollet se aprobó la concesión de diversas subvenciones a organizaciones no gubernamentales.

Se trata de una buena política de solidaridad hacia estas organizaciones que desarrollan una buena labor, impulsada desde el Ayuntamiento de la ciudad.

En este caso han ido a parar a Mestres per Bosnia y a la Fundación de la Compañía de María. ●

El Diari de Mollet i Comarca

**LA TRIBUNA**  
VALLESANA

Tel./Fax 93 570 42 94

Sant Oleguer, 23, baixos 3<sup>a</sup> · Mollet

E-mail: [tribunamollet@terra.es](mailto:tribunamollet@terra.es)

Su publicidad rentable

PRÓXIMA EDICIÓN EL  
16 DE MAYO